

## **Llamamiento a la Jornada Científica por el 123 Aniversario del INHEM y el Evento Base del Fórum de Ciencia y Técnica INHEM - 2025**

Estimadas compañeras y compañeros:

La Dirección del Instituto Nacional de Higiene, Epidemiología y Microbiología (INHEM) de conjunto con la Comisión de Base del Fórum de Ciencia y Técnica del centro convocan a todos los trabajadores a participar en la Jornada Científica por el 123 Aniversario del INHEM y el Evento Base del Fórum de Ciencia y Técnica INHEM - 2025 que se efectuarán de conjunto del 5 al 30 de mayo del 2025 como parte de las actividades que conforman la jornada de celebración por un nuevo aniversario de la institución.

Podrán participar todos los trabajadores de la institución que aporten soluciones científicas técnicas con el objetivo de elevar la eficiencia y calidad de los servicios, el ahorro de recursos y energía, la recuperación de equipos, la incorporación de tecnologías novedosas, la sustitución de importaciones, la búsqueda de soluciones a los problemas de salud de la población cubana y la generalización de resultados.

Este año la Jornada Científica por el 123 Aniversario del INHEM combinará la modalidad virtual del 5 al 30 de mayo, con sesiones presenciales e incluirá:

1. Evento Base del Fórum de Ciencia y Técnica INHEM – 2025
  - Sesiones virtuales: 5 al 30 de mayo 2025
  - Sesión presencial: 22/05/2025

Se presentarán los trabajos dentro de la modalidad de Ponencia de Nuevo Aporte (Ver plantillas anexas)

2. Jornada de Nuevos proyectos
  - Sesiones virtuales: 5 al 30 de mayo 2025
  - Sesión presencial: 15 /05/2025

Se presentarán las propuestas de nuevos proyectos a comenzar en el año 2025. (ver plantillas anexas)

3. Activo de generalización
  - Sesiones virtuales: 5 al 30 mayo 2025
  - Sesión presencial: 29/05/2025

Se presentarán los trabajos dentro de la modalidad de Ponencia de generalización (ver plantillas anexas)

Todos los trabajos deberán ser enviados por el autor principal a la plataforma informática que será creada a estos efectos en la **Cátedra de la Universidad Virtual de Salud del Instituto Nacional de Higiene, Epidemiología y Microbiología (INHEM)** por lo cual tendrá visibilidad extrainstitucional. Las plantillas para la presentación escrita de las ponencias de nuevo aporte y generalización y la presentación en power point para los Nuevos proyectos y los temas libres seleccionados, serán divulgados por email, en la página web del INHEM y en la plataforma del Aula Virtual. La **fecha tope de envío de los resúmenes de los trabajos es el miércoles 30 de abril de 2025**. Cada autor y participante deberá registrarse en la plataforma del Aula Virtual y al autor principal se le darán los permisos para que suban la ponencia. Cada director de centro o subdirector es responsable del cumplimiento de esta tarea en su área.

Esperamos la acostumbrada participación y apoyo de todos los trabajadores a esta actividad.

### **Comisión de Base del Fórum de Ciencia y Técnica INHEM**

### **ANEXOS**

A continuación, se anexan las plantillas a utilizar para las ponencias de nuevo aporte y generalización